

## Información Empresa Europa

### Noticias de Europa

#### Guía para empresas sobre el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de la Unión Europea

El 25 de mayo se ha iniciado la aplicación de la nueva normativa de protección de datos de la Unión Europea.

La Comisión Europea ha publicado la guía "RGPD: nuevas oportunidades, nuevas obligaciones. Lo que las empresas tienen que saber sobre el Reglamento general de protección de datos de la Unión Europea".



Con independencia de si las empresas tratan y conservan datos personales utilizando un sistema informático complejo o a través de archivos en papel, las empresas estarán sujetas al RGPD.

Cuando alguien consiente el tratamiento de sus datos personales, las **empresas solo podrán tratarlos para los fines para los que se haya dado el consentimiento**. Además, deben darle la oportunidad de retirar su consentimiento.

Las empresas deben **nombrar un delegado de protección de datos**.

En el enlace "más información" puede descargar la **guía completa**.

#### [Más información](#)

#### Lanzamiento de "Innovation Radar"

La Comisión Europea ha lanzado una nueva **herramienta "online"** para **identificar innovaciones de alto potencial y entidades innovadoras** que han participado en proyectos de investigación e innovación financiados por la Unión Europea (UE).

El objetivo es permitir que todos los **ciudadanos, profesionales y empresarios conozcan los resultados de los proyectos**. A partir de un mapa interactivo se puede encontrar información de los proyectos financiados y las entidades que han recibido fondos de la UE, como por ejemplo Skype o Tom Tom.



La plataforma “*Innovation Radar*” se basa en la información y los datos recopilados por expertos independientes que participan en la revisión de proyectos en curso financiados por la UE (Horizonte 2020, FP7 o CIP).

[Más información](#)

## Lanzamiento de un nuevo portal digital para acelerar el éxito de la investigación y la innovación en Europa

El proyecto “eInfraCentral”, financiado con fondos comunitarios, ha lanzado la primera versión de una **web dedicada a la ciencia y la investigación**. Este portal ha sido diseñado para **facilitar el día a día de los investigadores, apoyar asociaciones y fomentar la excelencia europea**.



En el portal se encuentra información de la capacidad de infraestructuras electrónicas existentes y en desarrollo, en términos de redes, informática y gestión de datos. Gracias a este portal, los investigadores podrán encontrar estas e-Infraestructuras y Mercados Digitales. Una vez que se selecciona un servicio a través del catálogo, el portal eInfraCentral redirige al investigador al proveedor de servicios o al mercado donde se puede acceder y solicitar el servicio.

[Más información](#)

## La Oficina de Propiedad Intelectual (EUIPO) ha lanzado un nuevo servicio de traducción automática

La Oficina de Propiedad Intelectual de la Unión Europea (EUIPO) ha lanzado un **nuevo servicio de traducción automática disponible a través de la aplicación “eSearch Case Law”**. Las traducciones automáticas se proporcionan solo con fines informativos para que los usuarios tengan una comprensión inmediata y general del contenido y el significado de los documentos de jurisprudencia.



Este nuevo servicio de traducción automática está **impulsado por “eTranslation” de la Comisión Europea**. Los idiomas disponibles inicialmente se han seleccionado sobre una base de criterios de calidad. En el futuro, según se vayan cumpliendo los criterios de calidad, se dispondrán de más combinaciones de idiomas.

Esta iniciativa forma parte del **proyecto Gestión de la Comunicación Multilingüe que forma parte del plan Estratégico 2020 de la EUIPO**.

[Más información](#)

## Nuevas medidas para impulsar la inteligencia artificial (IA)

La Comisión Europea ha presentado una serie de medidas encaminadas a poner la **inteligencia artificial (IA) al servicio de los ciudadanos europeos e impulsar la competitividad de Europa en este campo**. Propone reforzar la inversión pública y privada en IA, anticipar los cambios socio-económicos y garantizar un marco ético y jurídico adecuado.



Con la llegada de la inteligencia artificial se crearán numerosos puestos de trabajo, pero otros desaparecerán y la mayoría sufrirán transformaciones. Por este motivo, los Estados miembros tienen que **modernizar sus sistemas de educación y formación y facilitar las transiciones en el mercado laboral apoyándose en el pilar europeo de derechos sociales**.

El principal objetivo será maximizar el impacto de la inversión a nivel nacional y de la Unión Europea, fomentar la cooperación en toda la UE, intercambiar las mejores prácticas y definir el camino que conviene seguir para garantizar la competitividad global de la UE en este sector.

[Más información](#)

## Nuevo folleto IPR: aproveche al máximo su proyecto Horizonte 2020

Como parte de las actividades de formación de la oficina europea de apoyo a la propiedad Industrial e Intelectual (*IPR- Intellectual Property Rights*), *IPR Helpdesk*, y la maximización del impacto en los proyectos de Horizonte 2020, se ha realizado un **nuevo folleto con el objetivo de aclarar la terminología indicando las diferencias entre comunicación, difusión y explotación, y señalar las áreas que tienen en común**.



Este folleto tiene la intención de ser una introducción y quiere proporcionar una visión general útil al desarrollar el plan y la estrategia de extensión y explotación de su proyecto H2020.

[Más información](#)